

## FÜR DIE PRESSE

### Neuer Lesespaß für Königsbronn

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung fördert die Anschaffung von neuen Büchern mit 380 Euro aus den Mitteln der  
5 Zustiftung einer Königsbronner Bürgerin.

*Heidenheim, 16.04.2021*

Die Bücherei in Königsbronn verfügt über einen Bestand von  
10 etwa 10.000 Medien. Im Vordergrund steht eine große Auswahl an Kinder- und Jugendliteratur.

Das Leseangebot für die Kinder und Jugendlichen der Gemeinde wurde nun mit der Unterstützung der Sparkassen-Bürger-Stiftung in Höhe von 380 Euro weiter ausgebaut.  
15

Im Rahmen der Scheckübergabe bedankten sich Helga Seibold, Bettina Theilacker und Birgit Busse von der Jugendbücherei Königsbronn für die Unterstützung der Sparkassen-Bürger-Stiftung. Die Scheckübergabe erfolgte durch Alexander Truppel,  
20 Leiter Beratungscenter Königsbronn.

1

## FÜR DIE PRESSE

Foto: KSK Heidenheim

25

Auf dem Foto v.l.n.r.: Alexander Truppel (Leiter Beratungscenter Königsbronn), Helga Seibold, Bettina Theilacker und Birgit Busse (alle Jugendbücherei Königsbronn).



2